

\$604.800 Difusión: \$604.800 Ocupación:

2.800 19,86%



## \$468.740 aportó la Pinpotón a la Teletón 2024



na vez más la Pinpotón cumplió con su objetivo de sumar aportes para la Teletón. En esta oportunidad el aporte fue de \$468.740.

Dicha actividad, ya tradicional en la capital regional fue organizada por la Asociación de Tenis de Mesa de Copiapó, instancia que preside Sergio Medina Oñate; la que en esta oportunidad tuvo ciertos sobresaltos por los adherentes al club Colo Colo mientras se desarrollaba la Pinpotón.

"Nos resguardamos por fuerza mayor y el Banco de Chile cerrado por la situación ocurrida, en el día de lunes 11 de noviembre fuimos a

depositar lo recaudado por los participantes que con gran espíritu y

participación nos cooperaron con su aporte con un Partido al mejor de 3 Sets y cada sets a 11 puntos cada uno. Lo Recaudado por los Participantes fue una suma excelente y se logró \$234.370. El aporte por nuestra asociación de Tenis de Mesa fue \$234.370. Entonces el total recaudado fue de \$468.740", precisó el directivo.

Finalmente Sergio Medina agradeció a las empresas, instituciones y a la comunidad, que aportaron y fueron parte de que esta versión de la Pinpotón resultada nuevamente exitosa.